

Liebe Kinder!

Auch wenn das Coronavirus unser Leben durch einander bringt, so gehen wir trotzdem mit großen Schritten auf die Kar- und Ostertage zu.



In all den Jahren haben wir viele Stationen mit euch zusammen gefeiert.

In diesem Jahr möchte ich daher neue Wege mit euch gehen.

Ich lade euch ein, mit mir zusammen von Palmsonntag bis Ostermontag einen **Osterweg** zu bauen.

Meiner wird in unserem Garten stehen, eurer vielleicht in eurem Zimmer, im Flur oder auch im Garten.

Wir beginnen am Montag, dann steht im Internet die Bastelanleitung für einen kleinen Esel. Der grüßt euch schon jetzt aus dem Garten.



www.sankt-remigius.de/osterweg

Viele Grüße

Eure

Hildegard Schiffmann, Gemeindereferentin